

Grosser Rat des Kantons Basel-Stadt
Ratsbüro
Marktplatz 9 | Rathaus
4001 Basel

Riehen, 16. August 2022 DA/sg

Rücktritt JSSK

Liebe Jo
Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Im Zuge des Rücktritts meiner Fraktionskollegin Beatrice Isler aus dem Grossen Rat ist fraktionsintern die Verschiebung einzelner Kommissionssitze angedacht. Aus diesem Grund erkläre ich per 13. September 2022 meinen **Rücktritt aus der Justiz-, Sicherheits- und Sportkommission (JSSK)**.

Die frühzeitige Bekanntgabe erfolgt in der Absicht, dass die Wahlgeschäfte für die Grossratsitzung vom September 2022 rechtzeitig vorbereitet werden können.

Ich danke euch für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse



Daniel Albietz